

《单词百科:assembling是什么意思?assembling怎么发音?assembling的解释和用法》

英语单词assembling是什么意思?assembling怎么读?assembling怎么发音?简答网为您整理了assembling的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



assembling怎么读

assembling的读音:['seɪbl ɪŋ]

assembling的意思

1、v.集合, 收集(assemble的现在分词);装配, 组合;组装;

assembling的相关词组

1、assembling work [经] 装配作业;

- 2、assembling tool 装配工具;
- 3、assembling floor 安装地面;
- 4、assembling drawing 装配图;
- 5、assembling department 装配车间;
- 6、assembling bolt 装配螺栓, 组合螺栓;
- 7、assembling area 装配场地;
- 8、assembling machine 配页机;
- 9、assembling plant [机] 装配厂;
- 10、assembling stand 装配座[台, 夹具];
- 11、assembling time 汇编时间;
- 12、assembling unit 机组;
- 13、assembling jig 装配(工作)夹具, 装配架;
- 14、assembling pin 定位销;
- 15、rotor assembling 转子装配;
- 16、assembling process 装配程序;
- 17、assembling cost 总成本;
- 18、assembling die 组合模(具);
- 19、assembling shop [机] 装配厂;
- 20、assembling solution 贴合用胶浆;

assembling的近义词

- 1、aggregation n.聚集;集成;集结;聚集体;
- 2、collecting v.收集(collect的现在分词);收到;收藏;聚积;

3、collection n. 收集 , 采集;征收;收藏品;募捐;

assembling的双语例句

1、When assembling the pie, wet the edges where the two crusts join.

捏合馅饼时 , 要弄湿两张饼皮粘连的地方。

2、The instructions for assembling the toy are very clear.

如何装配玩具的说明非常清楚明了。

3、Simple directions for assembling the model are printed on the box.

盒上印有装配模型的简要说明。

4、The corps are [is] assembling near this town.

军团正在本城镇附近 集结。

5、When assembling the pie, wet the edges where the two crusts join, to form a seal.

在包馅饼时 , 先把两片馅饼皮边沿接头部分弄湿 , 再将其捏合。

6、The corps is assembling near this town.

军团正在本城镇附近集结。

7、Nancy was assembling the facts capably-her own, and others fed to her.

南希正在熟练地汇集她自己的和其他人提供给她的材料。

8、Breaking up the whole into parts , assembling the parts into a whole.

化整为零, 化零为整。

9、The bull was assembling his energies for a new charge.

牛还在积蓄力量准备搏斗。

10、Figure 7 shows the sequence for tape bonding the chip and assembling the package.

图7所示为带状引线连接芯片和管壳装配的工艺流程。

11、I frequently reflect that this mediocre group was assembling at the same spot.

我不由地经常想到这些凡夫俗子们呆的地方.

12、Anyone having difficulty in assembling the machine may have the advice of our experts.

任何人在装配机器遇到困难时可以得到我们专家的指导.

13、Anyone having difficulty in assembling the machine is advised to consult our engineers.

任何人在装配机器遇到困难时,请咨询我们的工程师.

14、Assembling automobile and their his machinery uses an accumulator cell.

组装汽车及其他机械用蓄电池.

15、Miter Saw Machine, Corner assembling Machine, Furniture Clamps. Clips, Clamps.

采购产品人字锯机, 角落, 装配机, 家具箍. 剪辑, 夹具.

以上是简答网为您整理的assembling怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。

<https://dict.jiandongshicai.cn/assembling>